

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: GANADORES Y PERDEDORES
FECHA: 19/FEBRERO/2019

La calificación de la deuda de México y de Pemex siempre está en riesgo: Mario Correa

SUSANA SAENZ: El IMEF dijo que prevé que Pemex sufra nuevamente un ajuste a la baja en su calificación crediticia, recordemos que Fitch Ratings en estas semanas rebajó dos escalones su calificación crediticia y su perspectiva la cambió a negativa, así que bajar la calificación nuevamente sería muy peligroso para la petrolera y también para la calificación crediticia de nuestro país.

MARIO CORREA (VICEPRESIDENTE DE ESTUDIOS ECONOMICOS DEL IMEF): Me encantaría decirles que no está en riesgo la calificación de la deuda de México y de Pemex, me encantaría, sin embargo, siempre lo está. Y siempre lo está porque es un proceso continuo de evaluación que están haciendo en este caso las agencias calificadoras y que depende de las cosas que están viendo, las señales, los planes, pero también de los resultados.